



Constituidos los consejos sectoriales de participación ciudadana

- **Asociaciones e instituciones forman parte de los consejos de Bienestar Social, Juventud y del Comercio y la Empresa.**
- **El Gobierno municipal impulsa la participación ciudadana para buscar soluciones consensuadas a los problemas de la localidad.**

12/Jun/13.- Ayer se celebraron las primeras sesiones de los consejos sectoriales de Bienestar Social, Juventud y del Comercio y la Empresa, de los que forman parte asociaciones, instituciones y organismos, además de los partidos políticos con representación municipal.

“Las asociaciones y las instituciones que trabajan en el municipio tienen mucho que decir en temas como la salud, la igualdad de oportunidades o el apoyo al pequeño comercio” afirma el alcalde, José Luis García, “por eso hemos creado este espacio de encuentro abierto a los ciudadanos; para debatir propuestas y buscar soluciones conjuntas a los problemas del municipio”.

El más numeroso es el consejo sectorial de Bienestar Social, en el que están representadas las asociaciones de mayores, mujeres, personas con discapacidad e inmigrantes, así como las residencias y los trabajadores sociales; del consejo municipal de la Juventud forman parte asociaciones juveniles, el centro de prevención de drogodependencias y responsables del Patronato de Deportes y la Escuela de Música y Danza; las asociaciones de comerciantes del municipio, la Cámara de Comercio e Industria de Madrid y la agrupación de desarrollo rural Consorcio Sierra Oeste están representados en el consejo municipal del Comercio y la Empresa que se encargará del desarrollo económico.

Estos órganos de participación se reunirán de forma ordinaria cada seis meses, o cuando surjan asuntos importantes en cada una de las áreas a tratar, pretenden ser un cauce para fomentar la participación ciudadana en la Administración y aumentar la transparencia ya que los miembros de los consejos pueden pedir toda la información que necesiten sobre los temas que se van a deliberar.

El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias apuesta por la participación ciudadana para gestionar el municipio: cuenta con un reglamento de participación ciudadana y un registro municipal de asociaciones, hoy se han puesto en marcha los consejos sectoriales y dentro de unas semanas se designará a los representantes del barrio, vecinos elegidos al azar para hacer llegar al Gobierno municipal las demandas de cada uno de los distritos en los que se ha dividido el municipio.



Imagen del consejo municipal de Bienestar Social.



Imagen del consejo municipal del Comercio y la Empresa



Imagen del consejo municipal de la Juventud